
経済・株式レポートコンテスト
「日経 STOCK リーグ」で最優秀賞受賞

四日市高校 3 年生
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１月放送のCTY-FM「よっかいち　わいわい人探訪」でも紹介します。（放送時間は裏表紙へ）

斬新さが評価された「ガラ」の
髪型デザイン

パリでの選手権大会 受賞した「ガラ」（上）と「ウエディング」（下）
作品
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り入れ、美容界に風穴を開けようと思い挑戦し
ました。技術披露したのは、舞踏会の世界を連
想させる妖艶な「ガラ」と、華やかで愛らしい「ウ
エディング」の２つのデザインで、３人による
６作品の合計得点で６位入賞が決まりました。

斬新なデザインが評価された
森本さん：特に「ガラ」のデザインは、中世フ
ランス・マリーアントワネット時代にドレスア
ップした際の髪型をイメージしたものです。女
性の美しさを最大限に引き出すため、クラシッ
クを基調にしながらも現代風にアレンジし、３
人で考案しました。大会ではヨーロッパの作品
とは異なるその斬新さが評価されたようです。

厳しいトレーニングを経て得た力
窪西さん：半年前から本格的にトレーニングを
始めました。就業前後の練習、休日も返上して、
繰り返し技術を磨きました。くじけそうなこと
もあったのですが、３人で励まし合い、それぞ
れが持てる力を発揮できたからこそ、得られた
結果だと思います。

磨いた技術を還元していきたい
中村さん：さまざまなサポートがあり、多くのお
客様にも応援してもらったことに感謝しています。
磨いた技術を多くの人に還元していきたいです。
森本さん：受賞はうれしかったけれど、もっと
上を目指したい気持ちが残りました。また挑戦
したいと思います。
窪西さん：海外のレベルを知り、さらに技術を
高めたい気持ちになりました。

華やかな社交界を思わせる髪型に初挑戦
中村さん：私たちが出場したのは、日本人には
難しいとされてきた「プレステージ」部門です。
洋装アップで、社交界の晩餐会などで披露する
髪型をデザインするものです。欧米とは歴史や
文化が違うので表現が難しく、長く敬遠されて
きたのですが、国際化の時代、新たな発想を取

昨年10月、約50カ国が参加しパリで開催された
「世界理美容技術選手権大会」に、日本代表として
チームで出場した森本さん、窪西さん、中村さん。
ヨーロッパ王侯貴族の社交界を思わせる髪型を表
現する部門に、日本人として初挑戦し６位を獲得
しました。権威ある大会で受賞した３人に、困難
や喜び、これからの抱負などをお聞きしました。

世界最高峰の美容大会で６位入賞
「ラ・モード・シム」美容師

森本五月さん（左）・窪西早紀さん（中央）
中村麻美さん（右）

→
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皆さんは、どんな年末年始を迎えられまし

たか。私は年末に市民芸術文化祭で「四日市

の第九」を聴きながら暮れゆく年に思いを馳

せるとともに、新たな年も「31万人元気都市

四日市」の実現に向けて引き続き市政運営に

全力で取り組んでいく決意を新たにしました。

さて、本市では中心市街地再開発プロジェ

クトに取り組んでおり、中央通りの周辺工事

も着々と進んでいます。

昨年は近鉄四日市駅西側の先行工事が完了

し、歩行空間が広がりました。また、市民公

園の整備が進み、２月にリニューアルオープ

ンの予定です。そして今年は鵜の森公園も再

整備され、完成します。両公園が市民の皆さ

んの憩いの場の一つになればと思います。

近鉄四日市駅東側では、本市の新しいシン

ボルとなる円形デッキの姿も見えてきました。

昨年の11月には工事中の円形デッキを一足

先に歩行体験できる機会を設け、応募いただ

いた皆さんと一緒に私もデッキに上がり、「ま

ちを眺める上空のニワ」を体験しました。

さらに今年は、屋根など上屋の設置工事を

進め、12月頃に完成を予定しています。

その後、近鉄四日市駅、あすなろう四日市

駅、そして国直轄事業として整備が進められ

ているバスタを結ぶ連絡通路などの整備を進

めていきます。

そして、近鉄四日市駅からJR四日市駅まで

の中央通りでは、車道を南側に集約し、北側

が広い歩行空間となる工事を進めるほか、バ

スタの工事も本格的にスタートする予定です。

このほか、JR四日市駅前への大学設置や

新たな知の交流拠点となる新図書館の整備も

進めていきます。

中心市街地の都市機能を高め、東海エリア

をけん引する都市にふさわしいエリアとすべ

く、全力で取り組んでいきます。

このコーナーでも姿を変えつつある中心市

街地の話題を、私自ら取材して、市民の皆さ

んにお届けしたいと思います。

 明けましておめでとうございます！

vol.45

【昨年中に円形デッキの橋桁部分が完成しました】

【四日市港ポートビルからの初日の出】

【昨年11月に開催した円形デッキの歩行体験の様子】
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